



SAN LÁZARO

Llaman a armonizar lucha anticorrupción

**Morenista pide
revisar las leyes
de las entidades**

POR ALEJANDRINA FRANCO

alejandrina.franco@gimm.com.mx

A fin de combatir la corrupción en el país y acabar con la impunidad, la Comisión de Transparencia y Anticorrupción de la Cámara de Diputados se reunió con la Convención Nacional de Fiscales Anticorrupción (Conafa), destacando la necesidad urgente de revisar los marcos legales estatales y concretar una armonización jurídica en todo el país.

“La lucha contra esta problemática no es un discurso de campaña, sino un tema primordial... No podemos seguir teniendo legislaciones distintas, ni tipos penales tan dispares”, mencionó el presidente de la Comisión, Ricardo Mejía Bermeja.

Durante la reunión celebrada con representantes estatales de la Conafa, Mejía Bermeja señaló que es necesario trabajar en conjunto y poder revisar las leyes que rigen cada estado, lo que podría contribuir a una

homologación legal.

“De nada sirve tener leyes de avanzada si la impunidad sigue campeando en el orden de la corrupción. Hay que revisar el tema de las prescripciones, porque los delincuentes únicamente esperar que transcurra el tiempo y su impunidad se ve coronada, situación que definitivamente no podemos permitir”, subrayó.

El legislador petista agregó que este tipo de reuniones tienen como objetivo terminar con la impunidad, por lo que destacó la importancia de mantener estos diálogos, aseverando que de nada serviría contar con Instrumento de transparencia y anticorrupción, si no hay este brazo punitivo que pueda perseguir los delitos que tanto afectan a la sociedad.

TEMA PRIMORDIAL

Mientras tanto, ante la necesidad emergente a la que se enfrenta el país en materia de justicia, el presidente de la Conafa, Marco Antonio Medina Torres, destacó que la lucha contra la corrupción no es sólo un discurso de campaña, sino un tema primordial en el

ámbito legislativo, por lo que coincidió en la necesidad de construir una agenda común para trabajar.

“El combate a la corrupción no puede ser una tarea aislada de las fiscalías anticorrupción, ni un simple eje de gobierno, tiene que ser una política de Estado con coordinación plena entre los poderes de los estados y los 3 niveles de gobierno. Nos alienta ver que existe voluntad política”, agregó.

Por último, el legislador federal petista reiteró su apoyo y respaldo a la Convención Nacional de Fiscales Anticorrupción para todo aquello que abone al combate contra la corrupción y logre mejorar a nuestro país.



Foto: Especial

Ricardo Mejía Bermeja llamó a unificar la tipología penal contra la corrupción.